Title (en)
Method of noise reduction of an audio signal

Title (de)
Verfahren zur Gerduschdampfung eines Audiosignals

Title (fr)
Procédé de débruitage d'un signal audio

Publication
EP 1830349 A1 20070905 (FR)

Application
EP 07290219 A 20070221

Priority
FR 0601822 A 20060301

Abstract (en)
The method involves determining a reference signal by applying a process to a noisy audio signal for attenuating voice components in the audio
signal by utilizing predictive least mean square (LMS) algorithm. Probability of presence/absence of voice is determined from respective energy
levels in a spectral range of the audio and reference signals. A noise spectrum is estimated, and a noise reduction value is derived from the audio
signal by utilizing the probability.

Abstract (fr)
Ce procédé est un procédé d'analyse de cohérence temporelle du signal bruité comprenant les étapes consistant a : a) déterminer, a partir du signal
bruité, un signal de référence en appliquant au signal bruité un traitement (10, 18) propre a atténuer de fagon plus importante les composantes de
parole que la composante de bruit, notamment au moyen d'un algorithme prédictif récursif adaptatif de type LMS ; b) déterminer (24) une probabilité
de présence/absence de parole a partir des niveaux d'énergie respectifs dans le domaine spectral du signal bruité et du signal de référence,
et ¢) dériver (26) du signal bruité une estimée débruitée du signal de parole en fonction de la probabilité de présence/absence de parole ainsi
déterminée.
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